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Sehr geehrte Damen und Herren,                                   

die vorhandenen Radwege der Stadt Homburg können stellenweise nicht befahren werden. 

Die Gefahrensituation, bedingt durch jahreszeitliche Einflüsse werden nicht, oder erst 

zeitlich verzögert,  beseitigt,  z. B 

 aus Richtung Jägersburg, vor Erbacher Sporthalle, links von der Straße 

 Am Wäldchen (Reiskirchen), wachsen Brombeersträucher, mit Dornen, 

 

 von Bruchhof, Richtung Homburg, Abbiegung zum Gartencenter Dehner, 

wird verschmutzte Fahrbahn, nach heftigen Regenfällen von dicken Erdschichten nicht 

gereinigt,  

 

am Jägersburger Weiher wird das nasse, klitschige Laub nicht entfernt,   

von Jägersburg Richtung Reiskirchen, nicht von Eis und Schnee befreit. 

 

Verkehrssicherheitstechnisch birgt Gefahrenpotential, z. B 

 die Ortseinfahrt Jägersburg (von Höchen radfahrend): 

zur Landstraße angrenzend, stehen Betonpoller, am Ende befindet sich die Bushaltestelle 

und dann endet der Radweg, plötzlich auf der Straße, 

 

 in Jägersburg, Richtung   Erbach endet der Radweg, ohne Möglichkeit in die Straße des 

einzufädeln, 

 

 aus Richtung Jägersburg, vor Erbacher Sporthalle, links von den Tennisplätzen 

abbiegend,  endet, für alle Beteiligten, plötzlich uneinsehbar der Radweg,  

 

 Gebotsschilder sind von Baumästen verdeckt, 

 

 hier weiter, parallel zur L118 die Asphaltaufwölbungen. 

 

 

Diese Gefahrensituationen wurden wiederholt der Stadtverwaltung und der Straßenbaumeisterei 

mitgeteilt. 

Heute möchte ich die Fragen an die Stadtverwaltung, Baubetriebshof stellen: 



 Was gedenken Sie zu tun, damit die die Verkehrssicherheit durch bauliche 

Veränderungen, möglich ist? 

 Wie ist es möglich, die notwendige Verkehrssicherheit, unabhängig von jahreszeitlichen 

Einflüssen, zu gewährleisten? 

Damit diese Verkehrssicherheit zeitnah, gewährleistet bleibt, bin ich gerne dazu bereit, in der 

Verwaltung, einer Ansprechpartnerin oder Ansprechpartner diese vorhandenen, auftretenden 

Gefahrensituationen mitzuteilen. 

Vielen Dank, dass ich die Möglichkeit erhalte, persönlich dieses Anliegen, während der 

Stadtratssitzung, am 19.09.2024 vorzubringen. 

Auch vielen Dank für Ihre Rückmeldung! 

Mit freundlichen Grüßen  
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